

UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

Materia:

Macroeconomía

Trabajo:

Ensayo unidad 1

Carrera:

Licenciatura En Administración de Empresas

6to Cuatrimestre Modulo: 2

Alumno:

Guillermo Antonio Jimenez Moreno

Lic.:

Mireya del Carmen Garcia Alfonzo

04/07/2020

En este ensayo hablaremos y haremos mención sobre aspectos muy importante de la economía como son el método de la economía y las medidas políticas que se encuentran dentro, así como también nos cuestionaremos y resolveremos ¿Qué es la economía?, además hablaremos sobre el funcionamiento del sistema económico y veremos las etapas de la actividad económica que existen, así como también los elementos para producir factores de producción, para así con ello tener un amplio conocimiento sobre estos importantes temas en nuestra vida profesional dentro del mundo laboral enfocándonos en nuestro perfil como administrador.

Para empezar hablaremos sobre la economía que lo podemos ver al día a día y la entendemos como una ciencia social que trata y estudia las personas o una sociedad completa al momento de tomar decisiones para satisfacer sus distintas necesidades mediante los recursos que proporciona la naturaleza ya sea en forma de materia prima o al aplicarles un proceso de transformación mediante la producción de algo para así tener los productos o servicios para el consumo de las personas dentro de la sociedad.

Para continuar y adentrarnos más a la información llegamos al punto de preguntarnos ¿Qué es la economía? y entendemos que para el autor (Dornbusch, 2005:1) el objeto de la economía es el estudio de la conducta humana relacionada con la producción, el intercambio y el uso de los bienes y servicios. Y así como esta definición tenemos muchas tal como es la de (Parquin, 2004: 2) que dice que la economía es la ciencia social que estudia las elecciones que los individuos, las empresas, los gobiernos y las sociedades completas hacen para encarar la escasez.

Economía es la ciencia que se enfoca en la resolución de las necesidades y la generación y administración de la riqueza. Se llama actividad económica a cualquier actividad laboral donde se generan e intercambian productos, bienes o servicios para cubrir las necesidades de las poblaciones.

También es importante mencionar cada uno de los cuatro factores de producción: que son Tierra, Trabajo, Capital, Tecnología.

Por otro lado cuando hablamos de un sistema económico sabemos que es un conjunto estructurado de formaciones sociales que mantienen entre si interrelaciones fuertes, profundas, estables, tales que su posición en el sistema definen su dinámica interna. Y cabe mencionar también que dentro de ella se encuentran tres niveles que son: la infraestructura, la estructura, y la superestructura.

Sabemos de la existencia de las etapas de la actividad económica dentro de un sistema económico que son: producción, distribución, consumo. Y de la misma manera tenemos los elementos para producir factores de producción que son. Tierra trabajo y capital. Y a través de ellos llegamos a los elementos para consumir y estos son los bienes, servicios, unidades de producción e individuos.

Para continuar tenemos a los dos principales sistemas económicos, el primero es el capitalismo y segundo tenemos el socialismo. Tenemos una parte intermedia entre estos dos grandes principales y es la "economía mixta" como así se le ha denominado. La manera en que se pueden clasificar los sistemas económicos es de acuerdo a la propiedad de los medios de producción en dos diferentes tipos básicos:

- Propiedad privada: Sistema capitalista.
- Propiedad estatal: Propiedad estatal: sistema socialista.

"El sistema capitalista: En su concepción moderna no es otra cosa que la economía de mercado.

El sistema socialista: Es la forma totalmente antagónica del sistema capitalista. En el no existe la propiedad privada de los medios de producción, solo existe la de los bienes de consumo."

Llegando a la conclusión podemos darnos cuenta de la importancia de estos diferentes temas para nuestra vida laboral del lado profesional así como la importancia de la economía y su funcionamiento dentro de la sociedad y los procesos que esta conlleva. Además la información sobre los sistemas económicos y la manera que ellos funcionan para poderlos entender y hacerlos predecibles en nuestra sociedad.

Referencias.

- Antología Macroeconomía sexto semestre
- https://es.wikipedia.org/wiki/Econom%C3%ADa